

## Responsabilidad Social y Empresarial 2020

# ¡FLORECIENDO!



En el mes de octubre, donamos a la Fundación Pilares, una bomba de agua y tres tappers contenedores para el centro de primera infancia “Floreciendo”

El centro Floreciendo está cerca del barrio 1-11-14 (Bajo Flores) en donde se reciben más de 75 niños/as, de 1 a 3 años y a sus familias para promover su desarrollo saludable.



## Responsabilidad Social y Empresarial 2020



Buenos Aires, 12 de Noviembre de 2020.-

Asociación Mutual Ceferino Misionero

De mi mayor consideración:

Me dirijo a Ud. A fin de agradecer por la donación que recibimos de una bomba de agua y 3 tupperes transparentes con tapa que serán usados para uno de los programas que forma parte de Fundación Pilares, el Centro de Primera Infancia, donde participan activamente, aún en este contexto de pandemia, 75 niños y niñas en situación de vulnerabilidad social.

Desde Pilares trabajamos desde 2008 con familias que viven en situación de vulnerabilidad para promover su desarrollo integral. Actualmente contamos con 5 programas y llegamos a aproximadamente 500 niños y niñas en forma directa. Por lo que contar con compañías comprometidas y atentas a las necesidades que tenemos resulta fundamental para lograr los objetivos de promover oportunidades de desarrollo para los niños y las niñas con los que trabajamos.

Queremos destacar la predisposición que siempre han mostrado desde Asociación Mutual Ceferino, en tiempo y forma a nuestras solicitudes con flexibilidad y con una conducta sumamente profesional.

Gracias a su colaboración Pilares cuenta con más recursos para su trabajo diario acompañando a los niños y sus familias en su desarrollo humano y social.

Los saluda muy atentamente,

Guillermo Arce Monsegur  
Presidente